



## “Semillas de Brochero”

### Brochero y la paternidad de Dios

«Mis amados: que Dios amó al hombre desde la eternidad es una verdad tan clara y tan demostrada que el solo pensar lo contrario es y sería el colmo de la locura, el último esfuerzo de la impiedad, y el último grado de la ingratitud.

(...) ¿Será posible que yo, que Ustedes, será posible que el hombre dude y niegue aún este amor infinito de Dios? ¿Será posible que menosprecie los tesoros de su bondad, que rechace las riquezas de su doctrina, y que proteste contra sus milagros? ¿Será posible, finalmente, que el hombre se valga de ese mismo amor de Dios y de su misma misericordia para herirle lastimosamente en su corazón y para perseguirle inclementemente en su honor, en su reputación y en su divinidad?»

**José Gabriel del Rosario Brochero**  
Plática sobre la Última Cena de Jesús,  
en El Cura Brochero cartas y sermones.  
Bs.As. CEA. 1999. Pag. 78

*“Si no llevo en mi pecho la caridad ni a cristiano llega”*

*Cura Brochero*